# PROGRAMME SEPTEMBRE / OCTOBRE

#### **VENDREDI 12 SEPTEMBRE**

Comme tous les deuxième vendredi de chaque mois : Rendez-vous pour rire, manger, papoter, refaire le monde autour d'un verre au Bistrot d'Avignon, 25 rue Carnot à partir de 19h. Venez nombreuses échanger vos idées.

### **SAMEDI 27 SEPTEMBRE DÈS 18H**



Patricia voudrait vous causer de la coordination lesbienne avant le premier C.A. qui se tiendra à Marseille les 4 et 5 octobre. 1h d'intervention pour savoir qu'elle devra être l'avenir des Inform'elles. Quelle est notre place? que voulons-nous, que cherchons-nous, quelle représentation avoir?

On pourra ensuite grignoter quelques petits mets préparer par certaines et boire un verre. Suzanne dit «Zonzon» nous ouvre sa maison

pour cette soirée. Participation 20f. Les verres seront à 5 et 10f. L'argent ira dans la caisse des Inform'elles. Rens au BA. ou tél. 04 90 88 50 68

#### **DIMANCHE 28 SEPTEMBRE**

Randonnée VTT dans le luberon. Les journées sont encore belles et il ne fait pas encore froid, profitons pour sortir ensemble avec nos vélos. Pour cela téléphonez au 04 90 75 91 03.

#### **VENDREDI 10 OCTOBRE**

Comme tous les deuxième vendredi de chaque mois : Rendez-vous pour rire, manger, papoter, refaire le monde autour d'un verre au Bistrot d'Avignon. 25 rue Carnot à partir de 19h. Venez nombreuses échanger vos idées.

#### **VENDREDI 17 OCTOBRE**

Soirée Bouffe au «Loofoc» à Lacoste, Jo nous recevra dans son super resto dans le Luberon. Pour qu'elle puisse nous garder des places, il faut tél. au 04 90 88 50 68 jusqu'au mardi 14.

#### A NOTER

- le samedi 13 septembre une soirée tapas au «PANORAMA» chez Renée à St Mitre. Repas + soirée = 110F ou soirée dès 23h = 70F. Tél : 04 42 49 90 43.
- les deux soirées du CEL à Marseille les derniers vendredis du mois. La première vendredi 26 septembre au Château des Fleurs. Entrée: 70f.

#### MUSIQUE

- La nouvelle génération s'empare du répertoire électropoétique de la muse Techno ANNE CLARK, un album de remix essentiellement baptisé «Wold proces-
- Les Informelles , C/o Elsensohn, 16 av Louis Barthou 84000 AVIGNON Tél 90 88 50 68

# IN ORM'ELLES

## Bulletin N°10 des informelles - Avignon

#### La rentrée à hue et à dia!

Édito Reprise donc de nos activités, mais toute en douceur, nous attendons vos offres Véro s'est déià manifestée pour organiser une sortie VTI. vos offres. Véro s'est déjà manifestée pour organiser une sortie VTT. Suzanne nous ouvre sa maison pour une soirée débat-bouffe et lo de

Lacoste nous reçoit dans son resto. Nous réactualisons notre listing afin de mieux vous contacter (merci à Valia d'avoir fait les étiquettes). Si vous avez changé d'adresse n'oubliez pas de nous le signaler! de plus, n'oubliez pas de nous envoyer des enveloppes timbrées, ou des timbres cela nous facilite la tâche et nous fait moins de frais. Il faudra penser aussi à notre «maigre trésorerie», si vous avez des idées sympa, n'hésitez pas, on est toute ouies!!! Le journal, les animations c'est nous toutes, nous faisons donc appel à toutes les bonnes volontés. Une idée de soirée ciné..... une rando..... des cours d'anglais ou de photos, une soirée vidéo-débats etc.....et pourquoi pas une fiesta. On peut déjà en parler samedi chez Suzanne. On pourra parler du C.A de la Coordination Lesbienne nationale les 4 et 5 octobre au CEL et du prochain festival du film lesbien à Paris. Quelques unes d'entre nous souhaitent y aller !!! et vous ?

# ретіт торо - ретіт торо - ретіт торо - ретіт торо

# Les tendresses d'Aline



Durant tout le mois d'août. Aline était présente à "L'Isle en scène", un salon de coiffure de L'Isle-sur-Sorque.

Sculptures, livres-objet, et autres nouvelles créations ont su nous toucher au cœur, quelque part entre la tendresse et l'émotion première.

Le bois, sous ses doigts, prend la pose et sa matière devient symbôle. Le message passe, c'est sûr.

Décidement, Aline nous ravit et nous surprend à chaque fois.

Programme Septembre/octobre 97

# En direct / En direct /

# **EUROGAMES 97:** Circulez, y'a rien à voir

C i comme moi, la vue d'une fille en minishort d'athlétisme vous titille la pupille, Si les muscles longs et fins d'une diva du sport vous mettent en transe, alors allez... aux Gay Games d'Amsterdam l'année prochaine. car aux Eurogames de Paris 97, ma muse olympique s'était muée en Arlésienne... Je vous confesse que je n'ai pas cherché à voir énormément de compétitions : mais premièrement. il fallait être vraiment très au courant pour savoir qu'ils avaient lieu, ces ieux (beaucoup de filles n'en avaient même pas entendu parler!), et deuxièmement, pour peu que vous ayiez réussi à l'apprendre, il fallait beaucoup de perspicacité pour dénicher les lieux des compétitions. Question visibilité : zéro pointé ! Pas le moindre petit bout de drapeau arc-en-ciel sur place, pas une pancarte, pas une affiche dans le métro ni dans le bus : mais où était donc

passé tout le pognon ramassé par la SOFIGED? Question organisation, même limonade : deux de mes copines à Paris étaient censée héberger des hollandaises, que, ma chère Anne, elles n'ont iamais vu venir (les coordonnateurs de l'hébergement pour les Eurogames ayant «négligé» de les mettre en contact). Bref, un accueil «à la française», comme disent les touristes de passage chez nous...

Malgré tout, j'ai quand même assisté aux finales de volley-ball féminine et masculine : presque autant de monde dans les tribunes que sur le terrain, mais l'ambiance était très sympa et le niveau de jeu intéressant.. Dommage que la remise des médailles ait été quasi inaudible, on ne savait pas trop qui gagnait quoi, mais on a applaudi consciencieusement tout le monde, même les perdant(e)s. l'important n'était-il pas de participer? la Zabé

# **EUROPRIDE 97 :** Circulez, y'a beaucoup à voir

ri les Eurogames furent un modèle de discrétion, il n'en fut pas de même pour la • grand-messe gay», l'Europride... A moins d'être au fin fond du Tibet, sans nouvelles du monde et sans hélicoptère pour vous en apporter, il était im-po-ssi-ble de passer à côté. Même le parti Fachiste Nazi, pour l'occasion, nous avait fait (gratos!) de la publicité: sur les murs de Paris, on pouvait lire, sur fond rouge et bleu naturellement : «la SNCF subventionne les pédophiles» (notez au passage l'intéressant(e) jeu de mot/amalgame/ineptie, rayer la mention inutile). Du coup, vous saviez que la SNCF vous gratifiait d'un tarif rose. Elle ne fut pas la seule d'ailleurs. puisque la RATP nous caressa itou dans le sens du poil avec le Ticket Rose (original, n'est-ce-pas?), passe-partout d'une semaine dans notre belle capitale...

Bon, on passera une fois encore sur la SOFI-GED-pompe à fric et ses scandaleuses amaques. pour arriver à l'essentiel : le dé-fi-lé ! Ah ! mes aïeules, si vous aviez vu ca... Vous en seriez comme moi sur le cul! Des culs, d'ailleurs, il y en avait : beaucoup plus de fesses masculines

que féminines, comme d'habitude, et à mon grand dam, mais c'est vrai que chez les lesbiennes, c'est TOUT DANS LE REGARD...! Donc, i'ai admiré des... yeux, de toutes les couleurs, de toutes les formes, avec toutes sortes de parures. de discours, de sous-entendus, de promesses, mais je m'égare... Le défilé dura huit heures nonstop, de République à la Pelouse de Reuilly. J'avoue que les revendications «pour une citoyenneté européenne homosexuelle» m'ont laissée un peu perplexe - comme on va vite en besogne! On existe déià à peine en France -Que les différends entre gays et lesbiennes m'ont attristée (bon sang de bois, quand arrivera-t'-on à comprendre que ça "les" arrange qu'on se bouffe le foie!), que j'ai été frustrée de ne pas pouvoir vraiment faire la fête avec mes copains, venus à Paris spécialement pour l'occasion, comme moi. Oui mais voilà: trop cher d'un côté, trop fermé de l'autre, rien à faire, quand le choix se limite à l'allégeance, aux marketeurs ou à l'intégrisme pur et dur, ne serait-ce pas une alternative du genre peste ou choléra? Allez les filles, je vous attends l'année prochaine à Amsterdam! la Zabé

# EUROSALON, FORUM WAGRAM

Les supermarchés de l'homosexualité



Pour vous distraire... pour vos fantasmes.

Our vous distraire, pour vos vacances, pour vos fantasmes : deux rendezvous vous étaient proposés durant cette semaine de l'Europride: l'Eurosalon, pelouse de Reuilly et le forum lesbien,

salle Wagram.

spécifiquement lesbien, il y avait le samedi, un Forum à plusieurs étages à la salle Wagram.



La journée comme la soirée fut

u premier les associations et groupes avant à dif-fuser de l'information sans Vente où il y avait plus de 80 stands représentant la France entière. Un stand pour "les Informelles" bien sûr, tenu par Coralie. Il y avait des tas de filles de France présentant leurs chambres d'hôtes. leurs stages massage et végétarisme, des lesbiennes écrivaines plutôt marrantes.

Au rez-de-chaussée, les entreprises commerciales dont Diabolo, des auteurs d'ouvrages lesbiens, des expo-vente d'artistes et artisanes... Mais bien sûr, le sommet fut cette soirée inoubliable uniquement féminine et à l'abri des orages où vers 23 heures, les stands ont plié pour laisser place à deux étages de femmes en folie pleines de swing. Cette soirée fut chaude et a permis à de nombreuses filles de se rencontrer pour terminer en beauté cette semaine parisienne. Comment dire?! C'était très branché... Dommage que cet entre-nous n'ait pas eu lieu la veille afin de ne pas concurrencer en direct la soirée commune Europride et Eurosalon mixte, particulièrement pour les filles ayant acheté un pass depuis l'étranger (270 F) et qui ont du, hélas, repayer 100 F pour venir salle Wagram à 3 heures du matin, après avoir assisté aux concerts en plein air prévus dans la soirée commune.

Dans un site comme dans l'autre pas de visibilité gay et lesbienne affichée, chacune des entrées était "protégée" par des gorilles mâles poilus et hétéros... L'argougnouse

es stands de l'Eurosalon étaient très diversifiés : le C.U.S., les socialistes et L'homosexualité, UGhei, les annuaires lesbiens, Diabolo, les vidéo et revues hards, les tours opérateurs gays, les S.M. et des démonstrations de séquences frisson au fouet... Chaque heure, des débats sur sida, alimentation et séropositivité, parents gays... Le problème était surtout de s'orienter à cause de l'absence de balisage pour trouver la pelouse de Reuilly. Depuis le métro ou le bus... rien, aucune indication, pas même un petit drapeau qui vous dirait où cherchez. Après avoir interrogé les passants, on finit par arriver vers le chapiteau où se trouvent les stands. Au prix de la location de l'espace pour chaque stand, n'y avait-il pas 50F pour accrocher un ou deux panneaux?

Bref, on y est... L'entrée coûte 35 F par tête. A l'intérieur de l'Eurosalon par contre. l'ambiance était très sympa et conviviale. On pouvait faire ses emplettes et causer avec des gay et lesbiennes (pour celles qui n'avaient pas boycotté) du monde entier. Toute la semaine se sont déroulés des débats et causeries pour finir en beauté à la grande soirée sur podium, un peu pluvieuse. (Espace prévu pour 50 000 personnes où l'on en loge plus de 100 000).